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一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（平成２７年１２月定例月議会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

１ 五十嵐   寛 

 

一．水産系廃棄物処理施設の現在までの動きと今

後に対する考え方について 

 

二．根室市墓地の管理運営と承継の現状、これか

らの合葬墓等を含む課題について 

 

市 長 

 

 

市 長 

２ 滑 川 義 幸 

 

一．サケ・マス流し網漁業対策について 

 

（一）根室市対策本部が取組んでいる進捗状況に

ついて 

 

（二）５分野２１項目の要望事項の優先順位・時

間軸をもった具現化への取組みについて 

 

（三）北方領土問題との連携性・連動性と財源対

策について 

 

（四）影響分析調査の必要性と特化した組織体制

の考え方について 

 

二．花咲線減便問題と今後のまちづくり・観光振

興等への影響等について 

 

（一）花咲線減便等の地域への影響に対する認識

と今後の当市としての取組み方について 

 

（二）地域における鉄道の意義・役割について 

 

（三）まちづくり・地域振興・観光振興における

鉄道の役割について 

 

（四）地域交通の維持確保と根室市生活交通基本

計画の策定について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

３ 鈴 木 一 彦 

 

一．新年度予算について 

 

二．公共交通について 

 

（一）ＪＲ花咲線について 

 

 

市 長 

 

市 長 



 

２

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

３ 鈴 木 一 彦 

    
 

（二）公共交通のあり方について 

 

三．介護をめぐる諸問題 

 

四．教育をめぐる諸問題 

 

（一）学力問題について 

 

（二）「いじめ」問題について 

 

 
 

 

 

 

市 長 

 

教育長 

４ 橋 本 竜 一 

 

一．根室市のエネルギービジョン策定における基

本的な方向性について 

 

二．子育てファイルの運用状況と「特別な教育的

ニーズをもつ子ども」への今後の支援体制の

あり方について 

 

三．根室市の「総合的な空家等対策の取り組み方

針」にもとづく施策の具体化について 

 

四．水道料金等に関わる課題について 

 

五．市立根室病院における職員体制について 

 

 

市 長 

 

 

教育長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

５ 神   忠 志 

 

一．今年の地域経済の現状認識について 

 

二．漁業環境の変化とその振興策と対応策につい

て 

 

（一）サケ・マス流し網禁止問題への対応につい

て 

 

（二）「漁業振興計画」の再構築とその方向につ

いて 

 

三．酪農業の現状とＴＰＰへの対応について 

 

（一）根室市の酪農業へのＴＰＰの影響について 

 

（二）今後の対応とその方向について 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 



 

３ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

６ 久保田   陽 

 
 
一．「根室市健康増進計画」における「食育」推

進の在り方等について 
 
（一）計画趣旨の考え方と各施策展開の在り方に

ついて 
 
（二）根室市の「食育推進計画」と「根室市健康

増進計画」の整合性について 
 
（三）計画推進と関係部署等の連携の在り方等に

ついて 
 
二．学校教育の下「食育」推進と学校給食の在り

方等について 
 
（一）学習指導要領改正に基づく「食育」の考え

方について 
 
（二）学校給食法における地場産品等活用の目標

数値の取り組み方について 
 
（三）学校給食における食物アレルギー対策等に

ついて 
 
（四）学校給食共同調理場の効果的在り方につい

て 
 
三．小市慰霊碑・湯地定堅の墓・梶原平馬の墓に

ついて 
 
（一）西浜墓地に歴史上の人物である慰霊碑・墓

の認識について 
 
（二）歴史的人物の慰霊碑などの管理運営等の在

り方について 
 
四．歯舞スポーツセンターの在り方等について 
 
（一）歯舞スポーツセンターの果たす役割につい

て 
 
（二）１０月開館後の利用状況と課題について 

 

（三）今後の施設運営の考え方について 

 

 

市 長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 



 

４

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

７ 千 葉 智 人 

 

一．職員の労務管理について 

 

二．地方創生について 

 

（一）根室市シティプロモーション推進事業につ

いて 

 

（二）日本遺産申請の考え方について 

 

三．北方領土返還要求中央アピール行動について 

 

（一）１０年目を迎えたアピール行進の評価と今

後の取り組みについて 

 

四．市の各種広告募集の考え方について 

 

市 長 
 

 

 

市 長 

 

 

教育長 
 

市 長 
 

 

 

 

 

市 長 

８ 本 田 俊 治 

 

一．市立根室病院の新たな経営ビジョンと医療従

事者等職員の配置について 

 

（一）地域医療構想と新公立病院改革プラン策定

作業の進捗状況について 

 

（二）医療従事者等職員配置に対する考え方と職

員採用計画について 

 

（三）医療従事者等人材確保対策を進めていく上

での地域課題と対策について 

 

二．計画的で持続可能な財政運営について 

 

（一）第６期行財政改革プランにおける財政的課

題と目標設定について 

 

（二）歳入・歳出各科目に対する具体的な数値目

標設定について 

 

（三）投資的事業の選択と市債発行に対する考え

方について 

 

（四）特別会計及び各事業会計繰出金に対する考

え方について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 



 

５ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

８ 本 田 俊 治 

 

三．根室市創生総合戦略事業と財源対策について 

 

四．姉妹都市交流事業について 

 

 

市 長 
 

市 長 

教育長 

９ 佐 藤 敏 三 

 

一．市立根室病院の経営形態を公営企業法の一部

適用から全部適用にかえた目的と効果につ

いて 

 

（一）平成１９年に全国自治体病院が総務省から

求められた「公立病院改革プラン」の背

景とその内容について 

 

（二）「公立病院改革プラン」による全国自治体

病院の取組みと総体的な評価に対する認

識について 

 

（三）市立根室病院の改革への取組みとその内容

について 

（全部適用を選択した判断基準と全部適用

に対する効果の認識について） 

 

（四）全部適用にかえた事による成果分析とその

検証の必要性について 

（具体的な方法・時期等について） 

 

（五）市立根室病院の収支見通しとその財源対策

の考え方について 

（全部適用になった事による繰入金に対す

る会計間協議の在り方と繰入金の一般

会計及び市中経済・市民生活に与える

影響認識について） 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 壷 田 重 夫 

 

一．危機管理意識の高揚と災害時における行政機

能の在り方について 

 

（一）避難勧告・避難指示と避難所配置の考え方

について 

 

（二）自主防災組織の在り方と災害時の機能につ

いて 

 

市 長 



 

６

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

１１ 波 多 雄 志 

 

一．対ロ漁業の現状と課題について 

 

二．ＪＲ花咲線の減便方針と市の対応について 

 

市 長 
 

市 長 

 

 


